
 

COMUNE DI CASTELLUCCIO DEI SAURI 

PROVINCIA DI FOGGIA 

 Il giorno 28 del mese di aprile dell’anno duemilanove, alle ore 10.30 

nell’ufficio tecnico del Comune di Castelluccio dei Sauri, ha avuto inizio il previsto 

Forum sul PUG. 

Sono presenti: 

- l’arch. Giambattista del Rosso, responsabile del IV Settore del comune di 

Castelluccio dei Sauri; 

- geom. Alessandro Consiglio, responsabile del Settore Tecnico del comune di 

Castelluccio dei Sauri; 

- geom. Michele Doto, tecnico comunale. 

Nella mattinata si è effettuata una prima ricognizione tematica cartografica 

nell’ambito della strumentazione urbanistica comunale. 

 Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

COMUNE DI CASTELLUCCIO DEI SAURI 

PROVINCIA DI FOGGIA  

 Il giorno 28 del mese di aprile dell’anno duemilanove alle ore 17.30, presso 

l’ufficio tecnico comunale,  ha avuto inizio il previsto incontro Forum sul PUG ad 

oggetto: rete delle infrastrutture, attrezzature e servizi pubblici e/o di interesse 

pubblico. 

Sono presenti: 

- l’arch. Giambattista del Rosso, responsabile del IV Settore del comune di 

Castelluccio dei Sauri; 

- l’arch. Di Francesco Giovanni, tecnico del luogo, 

- Alcuni cittadini  (Di Flumeri Gerardo, Roccia Carmine). 

I presenti, a seguito dell’avviamento della discussione, evidenziano l’importanza 

della ulteriore realizzazione di uno svincolo dalla bretella Candela-Foggia in 

corrispondenza della provinciale 110. 

 Nell’ambito della discussione della rete viaria, viene evidenziato all’ufficio 

la necessità nonché l’utilità per lo sviluppo agricolo, di migliorare le condizioni della 

viabilità rurale. 

Viene ancora evidenziato all’ufficio che un collegamento importante da 

valorizzare è quello che dall’asta viaria scende sulla sede dell’originario tratturo 

Foggia-Castelluccio per proseguire sul tratturo stesso verso Foggia. 

L’ufficio evidenzia che l’asta viaria tra Castelluccio loc. Vignali è già 

valorizzata nel vigente piano comunale dei tratturi. 

Nell’ambito della questione di viabilità di area vasta e del rapporto con 

l’ippodromo si condivide e si ritiene importante l’implementazione delle strutture 

per lo sport, turismo e tempo libero. Il Sig. Roccia Carmine evidenzia ai presenti 



 

l’importanza di prevedere nell’ambito della zona F dell’ippodromo, la realizzabilità 

di un impianto sportivo polivalente in grado di assorbire una utenza sovracomunale 

interessando, eventualmente con sistema consortile, anche i comuni limitrofi. 

Di Flumeri evidenzia l’importanza ubicativa del territorio di Castelluccio dei 

Sauri nell’ambito dell’area vasta, pertanto enfatizza che il PUG nell’ambito del suo 

assetto infrastrutturale, dovrà debitamente tener conto delle previsioni e 

pianificazioni in atto in area vasta. In tal senso assume importanza fondamentale 

l’ippodromo e l’area F ad esso adiacente. 

A tale riguardo l’ufficio evidenzia già la presenza di un progetto preliminare di 

area parcheggio attrezzato con piscina pubblica ecc., già inserito nella 

programmazione triennale dei lavori pubblici, nonché della volontà politica 

dell’inserimento di tale progetto nell’ambito di una progettazione più ampia. 

Dopo ampia discussione, alle ore 19,00 termina l’incontro. 

Letto, confermato e sottoscritto.    


